



### 会場が一体感に包まれた 「ひな祭りコンサート」

主管 企画イベント部会



観客席に入って歌う  
そがみまこさん

3月1日(土)午後4時からゆめ倉庫において、第16回ひな祭りイベントの一つとして、そがみまこ「ひな祭りコンサート」が行われ

ました。約90人の参加がありました。コンサートが始まる前に、そがみまこの恩師や恩師が連れてこられた子供たちの前でリハーサルを兼ねてミニコンサートが始まり、大いに盛り上がりしました。

コンサートが始まると、ひな祭りをはじめとして季節をめぐる歌など17曲披露されました。一緒に歌ったり、拍手をしながら聞いたりして会場は華やかな雰囲気になりました。また、地域住民と一緒にジュエスチャーをしながら歌ったり、小学生がステージに上がって一緒に踊ったりと楽しい時間があったという間に過ぎていきました。準備・後片付け・交通整理に参加された皆様、大変お疲れ様でした。

### 華麗に輝きました ひな祭り 竹灯り

主管 企画イベント部会

3月1日(土)午後6時から金波楼庭園にあるぼんべいの神社において、第16回ひな祭り行事の一つとして、そがみまこミニコンサートと竹灯りの点灯が行われました。

当日は、そがみまこ・ゴリけん・くまモン・ちくワンのカルテットでイベントが進み、約200人の参加がありました。



くまモン、ちくワン、ゴリケン



金波楼庭園で幻想的な竹灯り

### 九州国際スリーデーマーチでおもてなし

おもてなし

3月2日(日)、日奈久温泉コーズには、約130人の参加者がありました。婦人会のメンバーが日奈久名物のちぎり天でおもてなしをしました。

ちくワンとゴリケンがやってきました。盛り上がりがありました。



ちくワンとゴリケンと一緒に



熱唱する出演者

### 日奈久温泉をうたで元気に チャリティーカラオケ歌会

3月16日(日)に「第1回つるちゃんおちんチャリティーカラオケ歌会」が、ゆめ倉庫で開催されました。園川つる代さんと山口なおさんが主催。収益の一部を日奈久温泉の環境整備に寄付するために行われました。

80組が参加。遠くは広島県から参加されました。応援の方もたくさん来て、ゆめ倉庫は人であふれていました。



旅館組合券が当たり記念撮影

出演者は、思い思いの衣装を身にまとい、熱唱が繰り返されていきました。拍手はもちろん「いいぞ」「よー」の歓声や指笛も響いていました。男性デュエツト、2人でステージに上がり1人は曲紹介、ハーモニカ演奏など多彩な

芸が披露されました。その中でも山口なおさん・園川つる代さんの歌の披露は、歌のうまさや迫力で観客を魅了しました。

抽選会では、ちくワンも登場してじゃんけんをして会を盛り上げました。また、旅館組合券が当たった人と記念撮影をして握手をしました。

最後に園川さん・山口さんから湯の里日奈久振興会へ、約15万円の寄付がありました。

### 福祉健康人権部会

フレイル予防で健康長寿!

健康長寿!



有田 雅貴 前所長

3月4日(火)福祉健康人権部会研修会がゆめ倉庫で行われました。八代市第六地域包括支援センター溝下勢津まさんが「健康に過ごすには」をテーマにフレイル予防の大切さを参加者37人に楽しく話されました。

「フレイル」とは、加齢とともに体・心・社会的なつながりが弱くなった状態です。最近「疲れやすい、筋力が落ちた、歩くのが遅くなった、体を動かすことが減った」等ありませんか?

フレイル予防には、①運動。ちょっとした体を動かして筋力アップ②栄養。3食を。③社会参加。行ってみよう

かなと気軽に仕掛ける。温泉とフレイル予防で長寿の「日奈久」



講師の話に聞き入る参加者

「その後、中学校の野球部の先生3人を含めた20人で、同窓会を開催しました。部活のことや怒られたこと、今何をしているかなど話で盛り上がりしました。お世話になった先生方の思い出話で楽しく過ごすことが出来ました。同級生と久しぶりの再会で、変わらない姿に触れ、懐かしい気持ちで一杯になりました。日奈久は、クラス人数が少なかった分、つながりがあるのが良いなあと

### 久しぶりの再会に「なつかしかね」

日奈久の二十歳の集い



高橋 周平 所長

1月12日(日)に八代市二十歳の集いが八代トヨオカ地建アリーナで開催されました。その実行委員長を務めたのが、二上尚史君(大坪町)でした。「森本凌駕君(竹之内町)に誘われて実行委員長になったものの、実行委員長を担当することに苦勞しましたが、市役所の方々の助言もあり、無事にまとめ上げることが出来ました」

この度、ウインズ八代の所長として着任しました高橋周平(たかはし しゅうへい)と申します。風光明媚で歴史のある日奈久地区で勤務できることを楽しみにしてこちらへ参りました。地区の発展のために少しでも寄与できるよう努力していく所存ですので今後ともどうぞよろしくお願いたします。

思います。地域の方々にお世話になりながら、小中学校を日奈久で過ごし、現在みんなそれぞれのところで頑張っています。これから日奈久の魅力を伸ばしていき、地域や子供たちの笑顔を増やしていきたい」と森村亮太君(塩南町)と二上君は語りました。

### JRAからお知らせ

お世話になりました

3月1日付で函館競馬場へ異動となり、人も土地もあたいたかい熊本から、北の大地で急転寒さに震えることとなりました。

食も文化も、在任中に可能な限り日奈久八代市・熊本県を楽しくもうと積極的に動いてきたつもりですが、それでもその全てを堪能できたとは全く言えないほど魅力にあふれたところだったと感じています。

最後に、日奈久住民自治会の皆さまを初め、日頃からウインズの運営に多大なご理解・ご協力をいただきました地域の皆様方には感謝の気持ちでいっぱいです。短い期間ではございましたが、大変お世話になりました。ありがとうございました。

広告欄